

《单词百科:confession是什么意思?confession怎么发音?confession的解释和用法》

英语单词confession是什么意思?confession怎么读?confession怎么发音?简答网为您整理了confession的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



confession怎么读

confession的读音:[k n fe n]

confession的意思

1、n.供词;承认;表白;忏悔;

confession的相关词组

1、make a confession 招供，坦白;

2、voluntary confession [法] 自动认罪;

confession的近义词

1、acceptance n.接受, 接纳;[金融]承兑;无怨接受(逆境、困境等);赞成;

2、acknowledgment n.承认, 承认书, 感谢;

3、admission n.准许进入;承认;坦白;入场费;

4、affirmation n.肯定;确认;证实;批准;

5、allowance n.津贴, 补贴, 零用钱;限额;折扣;默许, 默认;

confession的双语例句

1、The confession was not a precise record taken down contemporaneously during the interview.

这份告白并非采访期间同期记录下来的一份一字不差的东西。

2、Confession cleanses the soul.

忏悔净化灵魂。

3、The Supreme Court threw out the confession and voided his conviction for murder.

最高法院驳回了供词, 宣布他谋杀罪名不成立。

4、After hours of questioning by police, she made a full confession.

经过警察数小时的审问, 她才供认了全部罪行。

5、The priest heard her confession and granted absolution.

神父听了她的告解后给她赦罪。

6、They convicted the wrong man on the basis of a signed confession with no corroborative evidence.

凭一张有签名的认罪书而没有确凿的佐证,他们就错误地判了那人有罪。

7、In his confession the thief incriminated two others who helped him steal.

这个盗窃犯在供词中牵连了另外两个协助他偷窃的人。

8、 Unless you recant your confession, you will be punished severely.

除非你收回你的供词, 你将严厉惩罚。

9、 These are the great and fundamental confession of faith of the Church of England.

这些是基督教英国圣公会最主要的和最根本的教义纲要。

10、 The court excluded the confession wrongly obtained by the police.

法院排除了警方通过不正当方法获得的供词作为证据。

11、 Her confession was simply tantamount to a casual explanation.

她的自白简直等于一篇即席说明。

12、 Confession is the first step to repentance.

认罪是悔罪的第一步。

13、 He claimed that he signed the confession under duress.

他说他是被迫在认罪书上签字的。

14、 The courts heard that the six defendants had been coerced into making a confession.

法官审判时发现6位被告人曾被迫承认罪行。

15、 The police elicited a confession from him.

警察诱他招了供。

16、 He was coerced into making a confession.

他被迫招供。

17、 His confession surprised everyone.

他的供词使大家都感到意外。

18、 The police stenographer recorded the man's confession word by word.

警察局速记员逐字记下了那个人的供词.

以上是简答网为您整理的confession怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于co

nfession的用法、c

onfession的释义、confession的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/confession>

